

# LA LABELLISATION DE L'ÉCOLE DE MINI-BASKET « LUÇON BC »



**"Le samedi 2 mai dernier, le L.B.C. s'est vu remettre l'oriflamme confirmant la labellisation de son école de mini-basket.**

**Cette remise a eu lieu à la mi-temps du match de 1/4 de finale play-off Nat. 3 par Madame Sophie Gabory, représentante de la FFBB, entourée des Président et trésorier du Comité de Vendée et de membres de la municipalité ainsi que, bien sûr de plusieurs jeunes ayant disputé leur plateau mini-poussins en lever de rideau.**



**L'école de mini-basket, dont le responsable est David Barthélémy, capitaine de l'équipe fanion en Nat. 3, et le président Fabrice Bossard, compte plus d'une quarantaine de jeunes de 4 à 11 ans.**



**"L'objectif est de faire participer le plus grand nombre de jeunes par des jeux et exercices orientés sur le ludique afin de développer le plaisir et non prioritairement l'aspect compétitif" signale le responsable du groupe, David. "Le club s'engage à participer aux actions menées par le comité et à consolider l'équipe d'encadrants diplômés afin d'augmenter ainsi le nombre de licenciés et créer une nouvelle équipe poussine".**